



Newsletter mai 2014

Deux jours avant ses 28 ans, Diva a rejoint Ellaïa dans les vertes prairies du Paradis des animaux, suite à un AVC.

Après de nombreuses années de travail, elle prit sa retraite pour cause de boiterie.

Elle fut la deuxième naissance à Bénesse, de sa mère Fidji et d'un étalon des haras.

Il faut savoir que les chevaux gris n'ont pas cette couleur de robe à la naissance, ils le deviennent progressivement en vieillissant.

Diva est née baie, avec une liste blanche sur le chanfrein et deux balzanes aux postérieurs.



A l'adolescence, elle devient gris-fer.

Vers 9-10 ans, elle est presque blanche avec des truitures (petites taches marron).

Elle appartient à la famille des gris.



Un cheval dit « blanc » est blanc dès la naissance. (Diva au centre)



Grâce à vous, l'association a pris en charge les frais de fin de vie de Diva.

